

Octubre 26, 2021

El gobierno de la Provincia del Neuquén pondrá en marcha en noviembre el tercer monitoreo volcánico en el complejo Laguna del Maule, que se sumará a los existentes en los volcanes Lanín y Copahue. El trabajo se llevará adelante junto al Servicio Geológico Minero Argentino (Segemar).

Así lo informó el subsecretario de Defensa Civil y Protección Ciudadana, Martín Giusti, quien adelantó que esta semana viajará a Coyuco-Cochico para ver dónde estarán instaladas las estaciones de monitoreo que se prevé colocar.

Del 1 al 5 noviembre comenzará el calibrado de los equipos en Neuquén capital. El 7 se llevará el equipamiento a Laguna del Maule y se trabajará hasta el 22 de noviembre, con el objetivo simbólico de poner en marcha el monitoreo el 23 de noviembre, que es el día de Defensa Civil.

Estas tareas se realizarán mancomunadamente entre técnicos del organismo nacional, de

Defensa Civil y de la Oficina Provincial de Tecnologías de la Información (Optic). Contarán con el apoyo de Aeronáutica Neuquén.

Las próximas dos estaciones de monitoreo se instalarán los restantes volcanes neuquinos: Tromen y Domuyo.

Leer la nota completa en: <https://www.neuqueninforma.gob.ar/neuquen-tendra-su-tercera-estacion-de-monitoreo-volcanico/>